
Мост, нужный людям!

В рамках Губернаторского проекта &quot;СОдействие&quot; в селе Новый Кувак
был восстановлен Зареченский мост, соединяющий улицы Заречная и Журавлева

  

Люди издревле селились у воды. Недаром культурные очаги человечества буквально
нанизаны на реки и водоёмы. Чтобы преодолевать водные преграды, наши предки
придумали мосты. В современном мире они по-прежнему являются важнейшими
сооружениями, и значение их огромно.

      

  

Особую ценность мост представляет в сельской местности. Например, в селе Новый
Кувак мост через реку Колна связывает улицы Заречная и Журавлева. По мосту
передвигаются не только пешеходы, но и автотранспорт.

  

До недавного времени он был разрушен, проезд по нему стал невозможным. Это
доставляло массу проблем и неудобств жителям. Сельчане переживали: как, в случае
беды, к ним доберется пожарная спецтехника или скорая медицинская помощь?
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Инициатива восстановить Зареченский мост у жителей села возникла сама собой.
Общественный проект был заявлен на конкурс поддержки инициатив населения и
получил содействие в его реализации.

  

Жителями села были собраны средства, поддержку населению оказал и депутат
Самарской Губернской Думы, генеральный директор ООО &quot;Газпром трансгаз
Самара&quot; В.А. Субботин. Остальные средства поступили из областного и местного
бюджетов.

  

Восстановительные работы предполагали земляные работы, монтаж труб и балок,
укладку плит.

  

Подрядчиком ИП Замалеевым Р.Н. была отсыпана песчано-каменным грунтом и
спланирована прилегающая дорога. Демонтирован аварийный мостовой переход.
Проведена отсыпка песчано-каменным грунтом противоположных берегов реки Колна
под монтаж нового мостового перехода. Уложены стальные трубы, смонтированы
дорожные плиты. Отсыпаны въезд и выезд мостового перехода.

  

Активное участие в реализации данного проекта приняла инициативная группа:
Анатолий Ефимович Булгаков, супруги Мальцевы Сергей Николаевич и Надия
Насыховна, Нуртдиновы Салих Насыхович и Людмила Васильевна, Надежда Авдеевна
Скебер, депутат Собрания представителей сп Каменка Наталья Анатольевна
Герасимова.

  

В очередной раз мы убедились, что решение многих актуальных проблем, которые
существуют  в муниципальных образованиях, зависит в первую очередь от активности
жителей. Совместными усилиями мы можем сделать очень много.
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